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CSR活動の一環として環境に関する取り組みを行っている企業は多く存在

環境をメイン事業とする企業は世間に広く知られていない

企業の生の声を同世代に情報発信

環境系企業の認知向上・就職活動における企業研究のサポートにつなげる

しかし

そこで





①環境について学んでいる学生(特に環境学科の学生)へ環境に関
する取り組みを行っている企業の情報を大学生の視点からＰＲ
する

②自分たちの活動を大学生に広げる

現在学んでいることが実際の現場におい
てどのように役立つのか、具体的に意識
するきっかけを提供する。





【第１フェーズ】

活動のための準備

企業訪問

◆年間スケジュール 目標目標

・企画書作成（5月）
・アンケート実施（5月）
・環境展で名刺交換（5月）
・企業のピックアップ（6月）
・選定した企業の情報共有（7月）

企業の情報発信

・企業にアポイントメント（7月）
・スーパーヤマト講演会に参加
（7月）
・打ち合わせ （8月）
・取材訪問（9月・10月）

・外部報告書の作成（11～12月）
・環境学科対象に2回イベントを
行う。（12月）
ブログにて取材企業の情報発信
（12・1月）

【第２フェーズ】

【第３フェーズ】



・情報発信
・学生同士の輪
・企業の宣伝
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M.E.I.D 基本スキーム図

環境プロジェクト
「むさしの環境情報発信部(M.E.I.D)」

・環境に関する取り組みをしているが、世間にあまり
知られていない企業を独自に調査、取材をしていく。

・取材した内容を学生ならではの視点でまとめ、大
学内外、他大学や企業に発信していく。

武蔵野大学
環境プロジェクト

アメーバブログ
Facebook
twitter
Youtube
学内イベント
エコプロダクツ展

発信方法

・情報提供
・取材協力
・自社の宣伝

・取材依頼
・見学依頼
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・情報の共有
・問い合わせ



意識調査アンケート（5月）

対象・・・環境学科環境学専攻1.2.3年生

目的・・・取材企業選定のために、環境学専攻生の

環境分野の興味の有無を調査



アンケート集計結果（興味のある分野）

１年生

再生可能エネルギー…25人

~理由~
・地球の危機だから

・無限にあり、発見できれば

大きな力になるから

・いろいろな可能性があるから

2年生

エコ製品…………１４人

~理由~
・面白そうだから

・近年注目されているから

・自分たちと直接関係して
いて身近だから

再生可能エネルギー…35人

~理由~
・原発に代わるエネルギー
が求められているから

・問題が山積み・本当に環境
に良いものなのか

・今後どのように進化発展す
るのか

・身近・発展が期待できる

3年生



アンケート集計結果（興味のない分野）

１年生

収集・運搬・搬送…18人

~理由~

・環境に関する項目というイ
メージができないから

・どういう分野なのかよくわ
からないから

2年生

放射性物質…………１０人

~理由~

・原発事故などは問題として
様々な意見があり、グレー
ゾーンでよくわからないから

収集・運搬・搬送…22人

~理由~
・環境に関係ないのではない
か
・身近でない

・収集する前段階で頑張る必
要がある
・自分ができることはわからな
いから

3年生



スーパーやまと講演会

＊日時…7月23日

＊場所…学士会館（竹橋）

＊株式会社やまと 代表取締役 小林 久による経営戦略について

【内容】
・会社に変遷

・環境への取り組み

・地域への恩返し etc

多くのスーパーではしない幼稚園～大学まで環境問題の講演会の実施。

店で行っている活動は幅広く、地域に貢献にしている！！！！



8月～9月上旬（夏休み）

**取材企業との打ち合わせ**

①株式会社ウインローダー
8月28日…東京都杉並区 本社にて

②石坂産業株式会社
8月28日…埼玉県三芳町 本社にて

※取材内容の確認・取材日の調整・社内見学 etc



＊日付・・・9月27日㈮
＊場所・・・東京都杉並区上荻2-37-7

＊事業内容・・・環境型物流
①小口集配 ②倉庫保管
③エコランド ④中間処理
⑤リサイクルショップ

＊就活説明会に参加
＊人事部 中村友香様に取材
＊社内見学

株式会社ウインローダー 取材



＊運搬業界のイメージが覆される

→人と地球のライフサイクルまで展開

＊海外進出

→東南アジアでの現地雇用

良い会社になるとは…

社員の幸せ＝成長



ウインローダー 質問事項

・この事業のやりがい

・求める人材

・入社してから環境に対して意識の変化

・環境に関する仕事で我々学生が、どのようなことを意識
•実行すべきか

・社内の男女比

・ウインローダーさんに入社する際、最も必要な事



石坂産業株式会社 取材

＊日時・・・10月22日㈫

＊場所・・・埼玉県入間郡三芳町上富緑1589-2

＊事業内容・・・産業廃棄物中間処理

①リサイクル製品の製造販売

②廃コンクリート・廃プラスチックの処理、再生

＊代表取締役 石坂典子様に取材

＊工場・社内見学



群を抜く環境活動

＊工場・本社屋・敷地の部分から環境を考慮

→地域住民のため・社員の働きやすさのため

＊地元の食材（野菜）を作り地元に還元

＊クヌギの森

→子供から大人まで「体験の機会の場」を設け、環境型社会を創る未来のエコマイン

ドを育てる。

＊三富語りべ館

→地域文化や環境を、子供たちが学ぶことのできる場の提供



石坂産業









石坂産業 質問項目

・この事業のやりがい

・環境に関する仕事に対して学生は何を意識し実行しておくべきか？

・女性目線として、産業廃棄物処理という事業はどのような考えから

取り組もうと思ったのか？

・あなたにとって環境とは？

・求める人材

・現在の課題、今後の活動について

・なぜリサイクル業を始めたのか？

・就職において最も大切だと思うことはなにか？



学内イベント(12月)

①株式会社ウインローダー

＊日時・・・12月10日 昼休み

＊場所・・・1901（プロジェクトルーム）

②石坂産業株式会社
＊日時・・・12月17日 昼休み

＊場所・・・1901（プロジェクトルーム）

本プロジェクトの説明

↓
取材企業の説明

↓
取材報告

（社内の雰囲気等）
↓

まとめ・質問



アンケート結果・反省

＊良かった点＊
・自分たちが取材した企業に興味を持ってもら
えた

・スムーズに進行できた

＊改善点＊
・プロジェクトルームだと周りがうるさい、アンケートが書きにくいの
で机がほしい→どこか他に教室を借りてイベントを行う

・興味ある人はもっとたくさんいると思うのでイベントの告知をもっと
するべき→広報の強化



＊今後取り上げてほしい業界＊
・環境に力を入れてなさそうに見える業界

・広告業界・出版業界

・環境活動に積極的なデパート系列

＊意見・感想＊
・内容がわかりやすかった

・またイベントがあったら参加したい

・ゴミの中間処理だけをしているわけではないとわかった

（石坂産業）

・企業の中の様子は見れないのでとても良い機会

になった



今年度振り返り

・3社取材訪問
２社訪問+１社のセミナーに参加

・Twitter フォロワー数100
３４

・アメーバブログ閲覧数1000
1050



・来年度の訪問予定がすでに決まっている

来年度の訪問企業数の増加が期待できる

・Twitterの目標はまだまだ

こまめに更新しフォロワー数を増やすことで

情報発信力をつける

・Amebaブログはこまめに更新している時期の閲覧数増加

読者が興味を持ってくれる内容を細かくアップ

し、さらに閲覧数を上げていく



来年度の活動
・企業訪問の訪問数の増加

・Twitter・Amebaブログを通しての情報発信の強化

・大学生の興味を詳しく調査し、訪問以外での取材の様子も発信

・発信イベントを多く開催

・他大学の学生に向けての情報発信(第二段階の目標)に挑戦



ご清聴ありがとうございました


